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議案に対する質疑【令和６年３月２７日（水）】 

 

議案質疑通告 第１号 

質  問  者 杉野 修 議員 

 

【質疑事項】 

議案第２号 令和６年度久喜宮代衛生組合一般会計予算について 

【歳出】 

１ 予算書 P38～ ごみ処理施設管理運営事業（久喜宮代）（菖蒲）（八甫） 

(1) 令和６年度においても、ごみ処理施設の修繕工事が計上されているが、各

清掃センターの処理能力は向上するのか伺う。 

(2) 令和 6年度の予算、人的体制において、能登半島大震災の被災自治体では、

被災がれき、被災ゴミの処理もままならない状況が報道されている。今後、

中間処理についての要請が被災自治体からあった際には、受け入れは可能か

伺う。 

ア 埼玉県市長会、あるいは組合に直接の形で支援の要請はあったか。 

イ アに関し、要請がなくとも支援の申し出を久喜市、宮代町担当と協議を

する予定はあるか伺う。 
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議案質疑通告 第２号 

質  問  者 猪股 和雄 議員 

 

【質疑事項】 

議案第２号 令和６年度久喜宮代衛生組合一般会計予算について 

【歳入】 

(1) P8 塵芥処理手数料 

菖蒲が微増に対して、久喜宮代、八甫センターがいずれも 10％程度の減と

見積もった理由 

(2) P9 物品売り払い収入 

・資源回収物売却代金が全体で▲5％、八甫が倍増、久喜宮代と菖蒲が減と

見積もった理由 

・ＰＥＴボトルのＢtoＢリサイクルの売却単価、量はどのように見積もって

いるか。23 年度の実績と比較して、新年度及び今後の見通しを説明され

たい。 

(3) P11 廃自転車売却が大幅に増えているが、売却先と量の見通しは。 

(4) P13 諸収入 雑入 

ペットボトル有償入札拠出金（八甫）が、▲47％と大幅減、再商品化合理化

拠出金が大幅増と見積もった理由 

 

【歳出】 

(1) P21 周辺地区環境整備事業（八甫） 

180万円の対象事業の新年度計画を説明されたい。この事業は今後も（2027

年度以降も）継続するのか。地元との約束はどうなっているのか。 

(2) P30～ 光熱水費が久喜宮代▲17％、菖蒲▲3％、八甫▲23％と見込んだ理由、

その内、電気料金の見通しは。 

(3) P34～ 久喜宮代、八甫清掃センター解体工事に向けた調査測量業務委託の

内容と、調査測量の進め方、スケジュールを明らかにされたい。 

(4) P34～ 塵芥処理費 

各清掃センターごとに、ごみ・資源、それぞれの搬入量と、増減見通しを明

らかにされたい。資料として提出をお願いします。特に、家庭系ごみの減量見

通しについての認識を示されたい。これらは今後も組合で把握していけるの

か。 
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(5) P34 「減量推進事業」は衛生組合の事業ではなくなるが、ごみ質分析、組

成分類は行わないのか。焼却炉運転のために必要ではないのか。市・町がそれ

ぞれ行うのか。 

(6) P38～ ごみ処理施設管理運営事業 

各センターとも、運転管理業務委託料、プラスチック容器選別業務委託料、

容器包装廃棄物中間処理業務委託料が、昨年度予算はほぼ同額だったのに、今

年度はおおむね増額となっているが、理由を説明されたい。 

(7) P38～ ごみ処理施設管理運営事業 （参考資料を合わせて） 

・３センターのごみ焼却施設。粗大ごみ処理施設の長期整備計画が示された

が、どのような機器の修繕、改修、整備工事を進めていくのか、概要を説

明されたい。 

・参考資料では、久喜宮代の工事費が増額となるなど、工事計画の見直しを

行ったと書かれているが、見直しの結果、何をどのように変えたか。 

(8) P40 塵芥処分業務 

・久喜宮代、菖蒲センターで、容器包装廃棄物再商品化業務委託が新規に計

上されているのはなぜか。 

・各センターとも、飲食料用ビンカンペットボトル残渣処分業務委託、焼却

灰路盤材原料化業務委託、ばいじん路盤材原料、破砕残渣運搬業務委託、

廃プラ運搬処分業務委託料などが、おおむね増額となっている（八甫は同

額が多い）が、理由を説明されたい。 

・ペットボトルのＢtoＢの取り組みの進め方を説明されたい。 

・小型家電再資源化業務委託が昨年に続き大きく減額と見積もっているが、

23年度の実績を踏まえ、理由を説明されたい。 

(9) P40～ 塵芥処分業務 

３センターごとに、焼却灰、煤塵、残渣等の最終処分（または路盤材、セメ

ント固化などの再資源化）量と処分先の計画を一覧の資料で配布を求める。 

路盤材等は、実際の工事等に活用されているか。活用先を明らかにされたい。 

昨年度と処分方法、処分先を変える、または処分量が大きく変えるところが

あれば説明されたい。 

(10)P42 し尿処理施設管理運転業務 

・久喜宮代センターのし尿処理施設は、3月末までに搬入されたし尿汚泥の

処理になるが、量と期間の見通しを示されたい。 

・久喜宮代センターのし尿処理施設の解体計画はどうなるか。先行して実施

し、地下埋設物の調査などを行う考えはないか。 
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議案質疑通告 第３号 

質  問  者 斉藤 広子 議員 

 

【質疑事項】 

議案第２号 令和６年度久喜宮代衛生組合一般会計予算について 

【歳出】 

１ P34～ 解体工事調査測量事業（久喜宮代） 

令和６年度以降、久喜宮代清掃センターの解体撤去に向けた準備について

は、衛生組合が行うと全員協議会で説明があった。令和６年度は、調査、測量

などを実施するとのことだが、具体的な内容について伺う。 

(1) 令和６年度に行う調査の具体的な内容は。 

(2) 久喜宮代清掃センターは、久喜市、宮代町にまたがっているが、土地をど

のように清算するのか。 

２ P38～ ごみ処理施設管理運営事業（久喜宮代・菖蒲・八甫） 

久喜市で建設中の新ごみ処理施設の稼働開始まで、衛生組合のごみ処理施設

を継続して運転しなければならない。全員協議会で、ごみ処理施設の長期整備

計画の説明があったが、令和６年度当初予算における修繕工事について伺う。 

(1) 各清掃センターにおける工事内容や工事時期など具体的な修繕工事の内

容は。また、市民生活への悪影響はあるか。 

(2) 議案参考資料には、令和６年度における八甫清掃センターの修繕費用とし

て、１．６億円と記載されているが、当初予算の工事請負費は１，８７６万

８千円が計上されている。その差額について伺う。 
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議案質疑通告 第４号 

質  問  者 新井 兼 議員 

 

【質疑事項】 

議案第２号 令和６年度久喜宮代衛生組合一般会計予算について 

【歳出】 

１ P16 弁護士報償費の内容について 

７報償費中の弁護士報償費は、どのような法律相談への執行を予定している

のか伺う。 

２ P34 調査測量業務委託の業務委託内容について 

八甫清掃センター解体工事に伴う調査測量業務委託の内容について伺う。 

 

 

 

 

 

 

 


